

Auch Chinas Flurbereiniger gratulieren zum 80.Geburtstag von Holger Magel

Peking, Jinan im Juli 2024. Im Rahmen seiner diesjährigen Chinareise - Anlass war vor allem die Mitwirkung an der 5. Sino -German Summer School von HSS, Renmin Universität und Zhejiang Universität for Technology in Hangzhou vom 1.-5. Juli – beglückwünschten die Leiter der Flurbereinigungsverwaltungen von Shandong Generaldirektor Zhao Xiaohui und des gesamtchinesischen Land Consolidation and Rehabilitation Centers (LCRC) in Peking Generaldirektor Chen Xianbin Holger Magel zum 80. Geburtstag und zu seinen Leistungen , die er als Freund Chinas im Reich der Mitte seit 1987 erbracht hat. Magel ist seit 2019 Ambassador of Friendship der Provinz Shandong , und beim Pekinger LCRC ist er seit 2006 Senior Advisor .

Der oberste Flurbereiniger Chinas General Direktor Chen Xianbin spannte am 9. Juli in seiner Begrüßung zum deutsch - chinesischen Akademischen Austausch zwischen Spitzenvertretern des Centers und der deutschen Gruppe , bestehend aus Profes Holger Magel , Winrich Voss sowie Amtsleiter Lothar Winkler, Landschaftsplaner Karl Spindler und HSS Repräsentant Michael Klaus, einen Bogen über das langjährige Engagement Magels in China :

„Anlässlich des 35. Jahrestages (1989-2024) der Durchführung des Pilotprojekts für Flurneueordnung und Dorferneuerung des Dorfs Nanzhanglou und des 20. Jahrestages der Zusammenarbeit zwischen der Hanns-Seidel-Stiftung und dem Ministerium für Natürliche Ressourcen (MNR) (2004-2024) freue ich mich sehr, alle Experten willkommen zu heißen, von denen die meisten alte Freunde unseres Flurbereinigungsentrums sind.

Es hat mich sehr berührt, dass Herr Professor Magel, der schon 80 Jahre alt ist, immer noch nach China kommen kann. Herr Prof. Magel ist der Hauptinitiator und Projektleiter des Nanzhanglou-Projekts in der Stadt Qingzhou der Shandong Provinz. Unter seiner Leitung wurden die Planung, der Entwurf sowie die Durchführung des Projekts abgeschlossen, wodurch das Nanzhanglou-Projekt zu einem Modell wurde, von dem wir in der damaligen Zeit in Bezug auf die Flurbereinigung in China lernen konnten. Herr Prof. Magel schlug auch die Gründung des chinesisch-deutschen Bildungszentrums für Flurneueordnung und Landentwicklung (BFL) vor, das von den Leitern des ehemaligen Ministeriums für Land und Ressourcen chinaweit anerkannt und unterstützt wurde. Mit der Einweihung des Bildungszentrums wurde die Zusammenarbeit der Stiftung mit dem Dorf Nanzhanglou auf die Ebene des Ministeriums angehoben. Im Jahr 2004 haben die Hanns-Seidel-Stiftung und das damalige Ministerium für Land und Ressourcen ein Memorandum of Understanding unterzeichnet zur Gründung einer Partnerschaft. Bislang wurden schon sechs Memoranda unterzeichnet. Auf dieser Grundlage hat die Hanns-Seidel-Stiftung Shandong Repräsentanz in den Provinzen Shandong, Sichuan, Jiangxi und Chongqing deutsch-chinesische Pilotprojekte zur Flurbereinigung und ländlichen Revitalisierung durchgeführt.

Im Jahr 2013 wurde Nanzhanglou als das schönste Modelldorf auf Staatsebene ausgezeichnet. Im Jahr 2019 verlieh die Provinz Shandong Herrn Prof. Magel den Titel "Botschafter der Freundschaft". 2023 wurde das Dorf Nanzhanglou neuerlich ausgezeichnet und zwar wurde es zum Modelldorf für ländliche Revitalisierung der Provinz Shandong ernannt. Ermöglicht wurde dies nicht nur durch den Beitrag der Hanns-Seidel-Stiftung und ihrer Repräsentanz in Shandong, sondern auch durch die langjährige Planung, Förderung und Praxis von Herrn Prof. Magel, wofür wir uns an dieser Stelle noch einmal ausdrücklich bedanken möchten!“



Im Bild : in der linken Reihe der neue GD Chen Xianbin (3. von rechts) , rechte Reihe v.links Akademiemitglieder Karl Spindler, Lothar Winkler , Holger Magel sowie Winrich Voss ,Leibnitz Universität Hannover und verdeckt Michael Klaus



Drei bayerische „Botschafter der Ländlichen Entwicklung“ und der Akademie Ländlicher Raum Lothar Winkler , Holger Magel, Michael Klaus



Gute Stimmung nach Ende des Akademischen Austausches